2



17/02/25

OPINIÓN



DUDA RAZONABLE





@puigcarlos

En este club caben todos: Rutilio, Rocha, el *Cuau*

ecojo de nuestras páginas de MILENIO algunas notas de las últimas semanas sobre Chiapas:

la dediciembre: Un operativo contra el narcomenudeo en el estado de Chiapas terminó con la detención de 92 policías por su presunta colaboración con el crimen organizado, según informó este lunes la Fiscalía General del Estado de Chiapas. El fiscal Jorge Luis Llaven Abarca detalló en conferencia de prensa que los agentes de la policía de Comitán de Domínguez, localidad en la frontera con Guatemala, intentaron impedir que las autoridades ejecutaran 25 órdenes de cateo en establecimientos vinculados al narcomenudeo.

31 de enero: La mañana de este viernes fueron detenidos 87 policías municipales en el municipio de Chiapa de Corzo, en Chiapas. El gobernador de Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar, a través de sus cuentas de redes sociales informó sobre este operativo e indicó que se busca aplicar la ley y combatir la delincuencia. Entre los detenidos está el director de la policía municipal de Chiapa de Corzo

15 de febrero: Un total de 98 de supuestos policías municipales de Chiapas fueron detenidos, tras un operativo institucional de verificación de armamento de la fiscalía del estado, la Secretaría de la Defensa Nacional y la Secretaria de Seguridad del Pueblo. Los elementos fueron detenidos en flagrancia, toda vez que no pudieron acreditar la función de policía a través de alguna credencial o documento.

Yo no sé, no podría afirmarlo, como otros políticos y miembros de la sociedad civil chiapaneca lo han hecho, que el ex gobernador estaba metido en la delincuencia organizada. Una cosa sí queda clara: Rutilio Escandón fue un absoluto desastre como gobernador. Las policías o no eran policías o trabajan para el crimen. Rutilio se va a Miami, premiado.

No tiene caso repetir los números de Sinaloa de los últimos meses desde el supuesto secuestro de El Mayo Zambada y el enfrentamiento con la bandarival. Cómo premiamos algobernador: el secretario general de Morena va y lo empadrona ¿otra vez? en el partido y se toman unas fotos y sonríen muy contentos.

Luego está Cuauhtémoc Blanco, siempre está el Cuau, desastroso como gobernador, ahora acusado de transa y abusador sexual. ¿Qué hacemos?

Tranquilos, primero saquemos al fiscal que lo odia, luego vemos lo del *Cuau*; es que viene el Mundial y eso, además es morenista...

Ylos que faltan... eso sí, todos bienvenidos en el club.